

Danramil 0620-21/ Suranenggala, Dampingi KKL Wilhan Pasis Dikreg LXII Seskoad TA. 2022

A. Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 21, 2022 - 21:24



KAB. CIREBON - Kegiatan KKL Wilhan Pasis Seskoad di wilayah kodim 0620/Kab. Cirebon dilaksanakan selama lima hari mulai tanggal 18 sampai dengan 22 juli 2022. Kolonel Inf Agus Faridianto (Dosen Madya Seskoad Koorlap Evaluator) beserta 13 Pasis Dikreg LXII Seskoad TA. 2022, bertempat di Kantor Kadin (Kamar Dagang dan Industri) Kab. Cirebon Kecamatan Plered, Kabupaten

Cirebon telah dilaksanakan kunjungan dari KKL Wilhan Pasis Dikreg LXII Seskoad TA. 2022 di dampingi oleh Kapten Arh Basuki Danramil 0620-21/Suranenggala, Kamis (21/07/22).

Rombongan tersebut disambut oleh Ketua Kadin Kab. Cirebon H. Edi Baredi, H. Dadang, Ibu Elis (Mewakili Disprindag Kab. Cirebon) serta perwakilan anggota Kadin.

Dalam sambutannya Ketua Kadin H. Edi Baredi menyampaikan ucapan selamat datang kepada Siswa Seskoad di Kantor Kadin Kab Cirebon, kita bisa bersilaturahmi. Dan pada kesempatan ini H. Edi Baredi persilahkan Bapak - bapak dari Siswa Seskoad untuk berdialog dengan pelaku usaha terkait perkembangan industri yang ada di wilayah kabupaten Cirebon, dan harapannya mudah-mudahan dengan kunjungan dari Siswa Seskoad dapat menambah wawasan serta bisa menjalin hubungan yang erat dengan Kadin Kab. Cirebon sehingga menambah semangat baik pelaku usaha UMKM di masa mendatang.



Selanjutnya, sambutan dari Kolonel Inf Agus Faridianto selaku Dosen Madya Seskoad Koorlap Evaluator, menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ketua Kadin dan staf yang telah menerima kehadiran para siswa Seskoad. Kehadiran para siswa Seskoad dalam rangka kurikulum dari Seskoad, yang mana ada salah satu kegiatan KKL. Siswa Seskoad dikasih tugas untuk menjawab soal-soal tentang terkait kebijakan pemerintah terhadap pelaku usaha UMKM guna untuk pemulihan ekonomi nasional.

"Para Siswa Seskoad ini nantinya sebagai calon - calon pemimpin diharapkan mampu menjawab tantangan perkembangan teknologi di masa mendatang," ujar Kolonel Inf Agus Faridianto.

Rangkaian kegiatan berikutnya rombongan Pasis Seskoad berkunjung di Batik Rindasri Desa Kali Tengah Kec. Tengah Tani dan di Batik Galeri Kec. Tengah Tani Kab Cirebon. Selesai melakukan kunjungan rombongan Pasis Seskoad menuju Makodim 0620/Kab. Cirebon.

"Rangkaian kegiatan KKL Wilhan Pasis Seskoad di Wilayah Kodim 0620/Kab. Cirebon hari terakhir dapat berjalan dengan lancar aman dan kondusif," pungkas Kolonel Inf Agus Faridianto. (Bekti)